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Valutate le indicazioni di oltre 20 mila schede 

Da un vasto confronto di massa 
le liste comuniste di Pistoia 

Un dibattito svoltosi in 105 assemblee nelle sezioni - Capolista è il sinda
co Bardelli - Anche negli altri comuni i sindaci uscenti al primo posto 

1 
VITA TOSCANA Sabato IO maggio 1980 

Vedevamo l'altro ieri in 
televisione una tribuna 
politica assai interessan
te. Parlava un democri
stiano: con la faccia di 
chi aveva avuto da poco 
un lutto in famiglia dice
va testualmente: «E poi 
basta ccn tutti questi pol-
vercni moralistici che il 
PCI solleva ad ogni sca
denza elettorale, pei' non 
volersi confrontare sulle 
cose ». 

Di fronte a quelle pa
role — che dimostrano 
con quanta incredibile 
spudoratezza si può men
tire —, di fronte ai Calta-
girone, ai Sindona, agli ul
timi di tante « antilopi », 
di fronte ai preamboli e 
alle richieste di esami: di 
frcnte a tutto questo, con
sigliamo ai democristia
ni di dare una scorsa al
le liste del PCI ed a quei 
programmi sui quali dico
no non ci vogliamo con
frontare. Il ccnfrcnto, c'è 
da aggiungere, i comuni
sti lo hanno fatto -anche 
preliminarmente: a Pi
stoia seno state valutate 
le indicazioni emerse da 
oltre 20 mila schede di
stribuite in tutti i comuni 
della provincia e dal di
battito svoltosi in 105 as
semblee aperte nelle se
zioni. Nelle liste del PCI 
non si entra a spintoni o 
per le « soffiate » di qual
che amico influente, si en-

Gli incontri del PCI con gli elettori 

Oggi Adriana Seroni a Prato 
Fernando Di Giulio a Livorno 

Di Giulio parlerà alle 21,30 anche a Rosignano Solvay 
Sempre oggi comizi di Giglia Tedesco e di Vannino Chiti 

Alla Fortezza 
appuntamento 
per i giovani 

livornesi 
La Fortezza Nuova di Li

vorno è da ieri affollata di 
giovani. C e la festa orga
nizzata dalla FGCI. Anco
ra tante iniziative fra oggi 
e domani. 

Eccole: alle 16 incontro 
nazionale delle figgicciot-
te « Dal nord al sud, diver
se le nosire storie, uguale 
la nostra lotta; la DC non 
ci farà tornare indietro >. 
Alle 21 cabaret di Alessan
dra Frabetta in un mono
logo di Lucia Poli. Dalle 
20 « no-stop-film »: Luci 
della città di Chaplin, fe
stival di Charlot. il dottor 
Stranamore con Peter Sel-
lers. 

Domani alle 18 Severino 
Gazzelloni e Massimiliano 
Damerini suonano musi
che di Haydn. Donizzetti. 
Debussy e Poulenc. Alle 
21 concerto con i « Ma
nhattan Nyc ». Dalle 19 al
tro « no-stop-film »: risate. 
risate, risate con la febbre 
dell'oro di Charles Cha
plin. Fra Diavolo con Stan 
Laurei e Oliver Hardy, il 
magistrale Helzapoppin e 
Il dittatore dello Stato li 
bero di Bananas con il ge
nio Woodv Alien. 

Migliaia di compagni so
no mobilitati in questi gior
ni per preparare la cam
pagna elettorale a un me
se esatto dal voto per il 
rinnovo delle amministra
zioni comunali, provincia
li. regionali e dei consigli 
di quartiere. I comizi e 
gli incontri- dei comunisti 
con i cittadini per discu
tere problemi e program
mi. si fanno sempre più 
numerosi. 

Le agende si riempiono 
di appuntamenti ai quali 
partecipano sempre un 
gran numero di persone. 

Oggi alle ore 18 a Li
vorno e alle 21.30 a Ro
signano Solvay parla Fer
nando di Giulio. Adriana 
Seroni partecipa alle 17 in 
piazza del Duomo a Prato 
all'incontro dibattito dei 
candidati del PCI con gli 
elettori. Accanto alla com
pagna della direzione na
zionale del partito saran
no presenti Lohengrin Lan-
dini capolista per il con
siglio comunale. Mauro 
Ribelli candidato per il 
consiglio regionale. Fosco 
Bettarini per il consiglio 
provinciale e Maria de 
Matteis candidata al con
siglio comunale. 

Gli altri comizi previsti 
per oggi sono in program
ma ad Arezzo alle ore 21 
con Vannino Cinti, a Car
rara alle ore 9.30 con Enri

co Pratesi, a Montignoso 
e alle ore 18 con Maria Te
resa Capecchi. 

In provincia di Pisa due 
appuntamenti previsti per 
oggi: alle ore 21.30 a La
ri con il compagno Ghel-
li. e alle ore 21 a Isola 
(San Miniato) manifesta
zione delle donne per la 
pace t con la compagna 
Maura \Vogli. 

Domani il compagno Fer
nando di Giulio parla a 
Grosseto alle ore 9.30 e 

- alle ore 18 a Manciano; 
Adriana Seroni a Firen
ze alle ore 16; Giglia Te
desco a Follonica alle ore 
10; Giulio Quercini a Piom
bino alle ore 11 e a Castel-
fiorentino alle ore 17.30; 
Vannino Ch'iti a Carnaio-
re alle ore 11: Giancar
lo Rossi e Sticciano al
le ore 18: l'Onorevole Mo-
schinì a Vecchiano alle o-
re 11; il compagno Ro
lando Armani a Peccioli. 

A Pisa l'apertura uffi
ciale della campagna e-
lettorale è fissata per mar-
tedi ore 13 in piazza San 
Paolo all'Orto alle ore 21 
nel corso di una manifesta
zione dove parlerà il com
pagno Gian Carlo Pajetta. 

Numerose manifestazioni 
sono previste già per la 
prossima settimana in tut
ta la Toscana delle quali 
daremo notizia nei pros
simi giorni. 

tra ccn il permesso della 
gente. Quasi in ogni co
mune il simbolo del PCI 
sarà il primo della lista. 
Ncn si sono ripetute que
st'anno le corse per le sca
le del Tribunale che mi
sero in luce alle scorse 
elezioni lo scatto dei rap
presentanti del PCI. 

Un solo fatto curioso da 
segnalare: a Marliana i 
rappresentanti della DC 
- che erano li per vigi

lare — si seno addormen
tati, cullandosi sugli al
lori di un predominio 
trentennale. Morale: al 
primo posto c'è il simbo
lo del PCI sulle schede. 
Ma vediamo anche qual
che nome, cominciando 
dal comune capoluogo, do
ve si provvederà anche 
alla elezicne dei consigli 
circoscrizionali, per i oua-
li ci seno oltre 160 candi
dati comunisti. 

Capolista è Renzo Bar
delli, riconfermato a gran 
voce dai risultati delle 
ccnsultazicni preliminari. 
Sui banchi del consiglio 
comunale andrà anche 
Giovanni Dolce, seereta-
rio provinciale del PCI. e 
ancora Vannino Chiti. 
membro del comitato cen
trale. Fra ì 40 candidati 
ci seno parecchie ricon
ferme (seno H i nomi del 
vecchio ccosiglio. fra i 
quali gli assessori Pallini, 
Bucci. Baldi, Pedi, Van-
tiucci). Perlomeno un al
tro nome è da sottolinea
re, quello di Silvano Cot
ti. che ha guidato per de
cine di anni la Camera del 
lavoro di Pistoia. 

Negli altri comuni ven
gono riconfermati al pri
mo posto della lista qua
si tutti i sindaci uscenti, 
con alcune novità di ri
lievo, come il nome del
l'onorevole Spartaco Be-
ragnoli a Larciano. Sa
rebbe impossibile fare un 
elenco completo, anche dei 
soli capilista. Ma alcuni 
altri nomi occorre farli. 
Quello di Enea Cotti, ad 
esempio, assessore ai la
vori pubblici del comune 
di Pistoia, che va a con
trastare il • monopolio de 
al comune di Cutigliano 

Per rimanere ai comuni, 
uno sguardo anche a quel
li dove si vota ccn il si
stema maggioritario: in 
tutti il PCI si presenta 
assieme al PSI. AH'Abeto-
ne l'accordo è stato rag
giunto anche con il PRI: 
in questa lista, capeggia
ta da Gino Filippini, si 
presenta anche Renato 
Torrini. eletto lo scorso 
anno nella coalizione del
la DC. 

Nella lista della provin
cia. accanto ai nomi di 
Ivo Lucchesi (attuale pre
sidente e capolista) e 
Onorio Galigani. entrano 
parecchi personaggi di 
prestigio: tra questi il sin
daco di Agliana Renato "• 
Risaliti, quello di Lampo
recchio Getulio Caluti e 
l'onorevole Renato Monti. 

Per il consiglio regiona
le il primo posto va an
cora a Graziano Palan-
dri. Ccn lui ci sono Giu
liano Beneforti. assessore 
all'urbanistica del comune 
di Pistoia. Galileo Guidi, 
vice sindaco di Pescia e 
Virgilio Vogesi. presidente 
del consiglio di fabbrica 
della LMI di Capotizzoro. 
Le categorie e gli strati 
sociali rappresent-ati sono 
I più vari. C'è comunque 
da sottolineare la forte 
presenza femminile, ceri 
oltre 60 candidate in tota
le in provincia. 

Marzio Dolfi 

Positivo il governo delle sinistre nel comprensorio 

PCI e PSI confermano: Giunte 
unitarie nel Mugello-Valdisieve 

Liste unitarie nei comuni sotto i 50C0 abitanti e giunte unitarie negli altri centri - Positivo 
il superamento del centrosinistra a Scarperia e la collaborazione a Firenze S. Godenzo 

I comunisti e i socialisti 
del comprensorio Mugello-
Alto Mugeilo-Valdisieve 
hanno deciso di presenta
re liste unitarie aperte in 
tutti i comuni sotto i 5.000 
abitanti e di indicare la 
prospettiva di costituire 
giunte unitane ir tutti i 
comuni sopra i cinquemila 
abitanti. Una decisione che 
deriva dal giudizio positi
vo che si esprime sulle 
giunte di sinistra, sugli 
obiettivi raggiunti e quin
di sulla necessità di esten
dere questa esperienza. In 
un documento dei due par
titi si esprime infatti l'esi-
?erza di una maggiore uni
tà a sinistra come consa
pevolezza derivante dai ri
sultati concreti ottenuti nei 
comuni dove PCI e PSI 
hanno governato insieme. 
nella comunità montana e 
nei consorzi sociosanitari. 

Testimorianze di questo 
lavoro unitario sono il su
peramento del centro si
nistra a Scarperia e la col
laborazione a Firenzuola e 
San Godenzo dove le sini
stre governano insieme dal 
75 dopo anni di monoco

lore de. I due partiti riten
gono infine non condivisi
bile la posizione assunta 
dalla De sulla istituzione 
dell'associaziore interco
munale e dell'Unità Sani
taria Ix>cale e tale da con
traddire gli accordi prò 
grammatici sottoscritti dai 
partiti allorché si costituì 
rono le giunte unitarie del
le comunità montane. Ri
tengono ancora che gli ac
cordi tra DC. PSDI e PRI. 
su posizioni contrarie alle 
forze politiche della sini
stra. siano solo intese di 
vertice, poco utili alla dia
lettica democratica ed al
ia recessità, di fronte alla 
nuova realtà istituzionale 
ed ai nuovi compiti, di giun
gere al massimo di con
vergenza. 

I documenti unitari ela
borati da PCI e da PSI. e 
sui quali si è andati a co
stituire l'associazione inter
comunale e ad eleggere il 
comitato di gestione del 
l'Unità sanitaria locale, so 
no inratti base di parten 
sa valida per elaborare un 
progetto di sviluppo del 
comprensorio con il contn-
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buto delle altre forze poli
tiche e delle forze sociali. 
D'altra parte il pacchetto 
delle leggi delega in cam
po economico «agricoltura. 
turismo, artigianato, e tc ì 
che la Regione ha appro
vato sono una certezza nel 
orocesso di decentramento 
?he vede i comuni e le lo
ro associazioni, centri degli 
interessi generali delle pò 
polazioni. 

PCI e PSI ricorfermano 
quindi la scelta di unifica
re le due comunità monta
ne. e ribadiscono che le li 
nee di sviluppo elaborate 
dalla Giunta toscana, basa
te sulla valorizzazione e 
utilizzazione piena e razio 
naie delle risorse, trova una 
validità precisa nel com
prensorio. 

Si ricorda in proposito un 
documerto della federazio
ne sindacale unitaria che 
conferma questa scelta in
dicando il censimento del
le risorse del territorio co
me presupposto per avvia
re un progetto di sviluppo. 
Da qui la centralità desia 
agricoltura per superare an
che il ruolo subalterno e 

di servizio di un compren
sorio che conta ben 7.500 
pendolari; per l'utilizzazio
ne piena e razionale della 
-T risorsa acqua ». necessaria 
per collegarsi al progetto 
Arno, nel cui contesto è 
inserita la diga di Bilan
cino. e per mettere a pun
to progetti di disinquina
mento del fiume Sieve. 

La regimazione delle ac
que. il loro uso plurimo, lo 
approvvigionamento idrico 
dell'area metropolitana fio
rentina. la predisposiziore 
di opere necessarie per evi
tare piene ed alluvioni, 

regimare la portata dell'Ar
no e della Sieve e permet
tere a Firenze e ai comu
ni del comprensorio di pre
levare acqua sufficiente e 
depurabile. sono obiettivi 
che. una volta verificati. 
non possono che essere 
condivisi nel rispetto del
l'ambiente e del territorio. 
I due partiti cor fermano 
infine il loro impegno per 
la realizzazione di tutti quei 
programmi ed obiettivi già 
individuati nel comprenso
rio. 

Stanziate, realizzate ed in fase di definizione 

Grosseto : 4 7 miliardi 
per le opere pubbliche 
E* stata risolta la questione del Diversivo — Si sono 
avviate le Terme di Roselle ed il Molo di Marina 

Luciano Rovino morì in gennaio 

I sindacati parte civile 
per il morto alla Piaggio 

^ PONTEDERA — La federazione lavoratori metalmeccanici 
di Pisa si è costituita parte civile per l'infortunio mortale 
sul lavoro avvenuto nella fonderia dello stabilimento Piag
gio di Pontedera alla fine del mese di gennaio dove trovò 
la morte durante il turno notturno l'operaio Loriano Rovina 
di 41 anni residente a Pisa. 

v Dopo il tragico infortunio furono aperte inchieste da 
parte della magistratura e dell'ispettorato del lavoro. Quella 
della magistratura si concluse con l'apertura di un pro
cedimento penale da parte della procura della Repubblica di 
Pisa e la comunicazione giudiziaria per il reato di omicidio 
colposo ad alcuni dirigenti tecnici della Piaggio (ingegner 
Vasco Zecchi, dottor Carlo Alberto Tringoli, Alfredo Barta-
lini. Pietro Paolo Palmas, Luciano Castellani e Francesco 
Malacarne). 

La costituzione di parte civile è stata firmata per la se
greteria della federazione lavoratori metalmeccanici di Pisa 
da Franco Baroni residente a Buti in via del Limone con 
l'assistenza dell'avvocato Orio Sanpieri di Pontedera. La 
richiesta di costituzione in parte civile è stata motivata dal 
recente pronunciamento di Bergamo e di Rho nel quale si 
dichiara che « accanto alle lesioni del diritto all'integrità 
fisica del singolo lavoratore si colloca anche la lesione del
l'interesse collettivo del sindacato all'osservanza delle mi
sure di prevenzione ». 

Nella richiesta di costituzione di parte civile del sinda
cato si ribadisce l'interesse della Federazione lavoratori 
metalmeccanici tenendo conto che lo stabilimento Piaggio 
di Pontedera conta oltre 10 mila dipendenti i quali hanno 
il diritto di prestare la loro opera in condizioni di assoluta 
sicurezza. 

Domani convegno a Bagni di Lucca 

Un progetto del PCI 
per il turismo della 
Valle del Serchio 

BAGNI DI LUCCA — «An
ni 80. il progetto dei comuni
sti per la piena valorizzazio
ne delle risorse termali e tu
ristiche nella media valle del 
Serchio»; su questo tema si 
tiene domani a Bagni di Luc
ca un convegno organizzato 
dal comitato di zona della 
media valle del PCI. I Lavo
ri si aprono alle 9.30 nei lo
cali del Casinò con una rela
zione del compagno Rosario 
Giannini, presidente della 
azienda autonoma di cura di 
Bagni dì Lucca e saranno 
conclusi dall'assessore regio
nale alle opere Pubbliche e 
Ambiente. Lino Federigi. 
L'iniziativa si inserisce nella 
linea di valorizzazione delle 
risorse che da sempre i co
munisti hanno portato avanti 
in Lucchesia. 

«Siamo stati gli unici — 
ha ricordato- il compagno 
Giannini nel presentare il 
convegno di domani — ad op
porci alla rovinosa avventura 
di gestione privata delle ter
me. e siamo stati i primi ad 
indicare la soluzione consor
tile come la sola in grado di 
dare ampio respiro e concre
tezza ad una politica di ri
lancio delle terme. La costi
tuzione del consorzio, per an
ni osteggiata dalla DC pro
vinciale. ci ha dato ragione. 
Infatti da quando le terme » 
sono ritornate ad essere un 
bene pubblico hanno ottenu
to due miliardi di finanzia
mento dalla Regione Tosca
na e si è avviata concreta
mente una politica di •ripre
sa e di piena valorizzazione 
della risorsa termale ». 

Il termalismo. e il turismo 

ad esso legato, vanno quindi 
visti come strumenti di ri
lancio dell'economia di Bagni 
di Lucca e dell'intera valle 
del Serchio. una zona- de
pressa. con alto tasso di 
pendolarismo. La situazione è 
del resto resa più grave dal
la politica della : Democrazia 
Cristiana che non ha sapu
to' sviluppare adeguati inve
stimenti. r-

II convegno di domani, nel-
l'illustrare le proposte dei 
comunisti della media valle. 
intende proprio approfondire 
il dibattito sui numerosi pro
blemi aperti per il termali
smo e il rilancio economico 
della zona. In primo luogo 
sarà in discussione il modo 
di rapportarsi alla riforma 
sanitaria che intende il ter
malismo come strumento di 
prevenzione e riabilitazione; 
occorre poi dar vita ad una 
politica di investimenti che 
non può essere dissociata da 
una precisa scelta delle prio
rità. Altri due aspetti, lega
ti strettamente tra loro, so
no quello di una necessaria 
espansione della stagione ter
male, puntando anche sul tu
rismo sociale: e quello di un 
incremento della ricettività 
utilizzando appieno le leggi 
e le facilitazioni della regio
ne. la cooperazione fra im
prenditori e. prima di tutto. 
predisponendo gli strumenti 
urbanistici adatti. 

E' in discussione, insomma. 
un'ipotesi complessiva di svi
luppo della media valle e 
l'immagine stessa di Bagni 
di Lucca negli anni 80. 
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GROSSETO — 47 miliardi e 
mezzo di investimenti per 
opere pubbliche programma
te, realizzate e in fase di de
finizione. Questo è il bilan
cio di « legislazione » su un 
comparto, tra i fondamenta
li della vita comunale, illu
strato ieri mattina, dal sin
daco. compagno Finettì e 
dall'assessore Rosario Gi-
nanneschi, nel corso di una 
conferenza stampa. 

Sarà la prima di una se
rie, nove per l'esattezza, tan
te quanti sono gli assesso
rati, indetta per fornire ai 
cittadini un quadro ^ più e-
satto e dettagliato delle co
se fatte. Il settore dei lavori 
pubblici è quello dove più 
lampanti sono i risultati con
seguiti, in quanto spazia su 
un vasto arco di problemi. 
La giunta, opportunamente, 
si è preoccupata di raccoglie
re alcune « schede » capaci 
davvero di dare il « segno » 
del lavoro compiuto. Il 26,8 
per cento degli investimenti, 
pari a 12 miliardi e 725 mi
lioni sono stati investiti in 
opere igienico-sanitarie, co
me depuratori e fognature 
per tutelare la salute della 
collettività e l'ambiente. 

Il sindaco e l'assessore 
hanno sottolineato che or
mai non c'è più frazione del 
comune che non disponga di 
un suo impianto di depura
zione. 11 miliardi di lire, cor
rispondenti al 23.3 per cen
to degli investimenti, sono 
stati destinati a opere di ur
banizzazione primaria e se
condaria come in pavimen
tazione delle strade, sistema
zione a verde pubblico della 
città nelle aree di espansio
ne e nei quartieri. Il 14,5 
per cento, corrispondente a 7 
miliardi di lire sono stati in
vestiti nel settore dello sport 
con l'adeguamento e la rea
lizzazione ex novo di impianti 
polivalenti con annessi servi
zi sociali e civili. 6 miliardi 
e 700 milioni — il 14 per 
cento degli investimenti — 
destinati all'edilizia scolasti
ca per la costruzione delle 
« scuole speciali » di Gorarel-
la, i vari plessi elementari 
nei vari quartieri e per lavo
ri di trasformazione dei lo
cali dell'ex ospedale, la co
struzione del «nido» di Ma
rina di Grosseto. Circa 5 mi
liardi, pari al 10 per cento 
degli investimenti, sono sta
ti destinati al settore turisti
co culturale. Particolarmente 
significativa in questa dire
zione - la realizzazione dei 
campeggi comunali, il restau
ro della Fortezza Medicea e 
l'avvio della realizzazione del
le «Terme di Roselle» •• 

5 miliardi e 400 milioni, cor
rispondenti a l l ' I la-per cen
to degli ' investimenti, sono 
stati destinati a opere varie 
come quelle di rifacimento 
del sistema murario delle 
abitazioni: ristrutturazione 
di fabbricati come l'ex Isti
tuto Garibaldi, costruzione 
del Magazzino delle Farma
cie Comunali ecc.. In concre
to. in questi 5 anni di legi
slatura, tutto questo insieme 
di investimenti, si è concre
tizzato al 64 per cento men
tre i! restante 36 per cento 
è già approvato ed è o in 
fase di appalto o in attesa 
di finanziamento, come ad 
esempio la cifra da destina
re alla realizzazione del si
stema idrico cittadino così 
come all'ampliamento del de
puratore di San Giovanni. 
Sono state affrontate le que
stioni del «Diversivo», che 
permette un più moderno as
setto veicolare interno ed 
esterno alla ci t tà . . 

Paolo Ziviani 

Lo chiedono i sindacati di Siena e Grosseto 

L'invaso del Farina Merse 
va realizzato e subito 

La diga produrrebbe effetti benefici sul piano economi
co e sociale — Impulso per l'industria e l'agricoltura 

GROSSETO — Fermo pro
nunciamento della federazio
ne CGIL-CISL-UIL delle pro
vince di Siena e Grosseto a 
favore della realizzazione del
l'invaso del Farma-Merse. 
Una diga dai benefici effetti 
economico sociali e produtti
vi per l'agricoltura e l'indu
stria e per la regimazione 
delle acque e loro uso pluri
mo. Una infrastruttura che 
tenga conto detta salvaguar
dia ambientale. 

Gli eventuali danni arreca
toli all'ambiente per l'effet
tuazione dei lavori di costru
zione o per la riduzione della 
portata delle acque del Mer
se, possono essere estrema
mente ridotti ed anche elimi
nati. riducendo al minimo in
dispensabile i lavori da ese
guire per la costruzione del
le strutture, impiegando per
sonale e tecniche alta
mente qualificate, garanten
do comunque nei mesi di par
ticolare aridità un deflusso 
delle acque dalla diga e tute
lando In tal modo la vegeta
zione e la fauna presenti nel
la Valle del Farma-Merse. 
Questa in sintesi, la posizio
ne dei sindacati, degli ammi
nistratori. di « Italia Nostra », 
sezione di Grosseto, interve
nuta con 11 suo presidente av

vocato Padovani, dirigenti po
litici. a convegno interprovin
ciale promosso per iniziativa 
delle organizzazioni sindacali 
tenutosi nel cinema ARCI di 
Rosia nel comune di Sovicil-
le. Il convegno introdotto da 
Fini della federbraccianti di 
Siena, si è svolto per esprime
re un autorevole consenso al
le scelte efettuate dal consi
glio regionale toscano e dal 
Ministero dell'Agricoltura per 
la realizzazione delle opere 
di invaso sul Farma-Merse 
sollecitando tempi rapidi per 
evitare che il processo in-
flattivo porti ad elevare ulte
riormente la spesa prevista. 
aggirantesi sui 120 miliardi. 

L'iniziativa si è posta anche 
il compito di esaminare le'op
posizioni variamente solleva
te, da varie associazioni na
turalistiche ed ecologiche nel 
merito della esecutività del 
progetto già In parte finan
ziato: 33 miliardi stanziati 
nel 197»; 25 miliardi previsti 
per il IMO. 

L'invaso finalizzato allo 
sbarramento delle acque dei 
due fiumi con l'utilizzo di 140 
milioni di metri cubi d'acqua, 
di cui 95 milioni all'anno. Gli 
scopi • dell'opera ; irrigare, re
gimare le acque per usi civili. 

, produttivi e idroelettrici. La 
| superficie irrigabile è di 41 
! mila ettari: 33.350 nella pia-
j mira grossetana; 3750 nella 
I pianura di Rosia. Con la rea-
l lizzazione di questa grande 
: opera di trasformazione e di 
| rinnovamento dell'agricoltura 

ci si muove anche nella di-
i rezione di recuperare ritardi. 
' precise responsabilità politi-
; che dei governi nazionali, ri-
i spetto ad altre zone del pae-
! se. In base ai dati forniti dal 
; ministero dell'Agricoltura so

lo 11 9 per cento del totale 
della superfice irrigata sul 
piano nazionale si registra 
nelle regioni centrali, rispet
to al 70 per cento del setten
trione e al 21 per cento del 
meridione, oltre a ciò, come 
sostengono da decenni i sin
dacati e il movimento demo
cratico. con la realizzazione 
di quest'opera viene garanti
ta occupazione a 1500 lavo
ratori edili per un decennio. 

Con ie acque dell'invaso si 
permette il rilancio della pro
duzione agricolo - zootecnica 
con Incrementi che oscillano 
dal doppio al triplo della 
quantità attualmente prodot
ta per ettaro di superficie. 

p. Z. 

CASTELLI DEL 
GREVEPESA 

i .ìAUJ.!!", ' 

FATTORIE 
RIUNITE 

DEL 
CHIANTI 

CLASSICO 

La grande cantina chiantigiana sulla via Greviglana (Pon
te di Gabbiano) tra Ferrone e Greve in Chianti - Tele
fono (055) 821.101 - 821.196 - è aperta nelle ore 8,30-12, 
14-17 tutti i giorni'feriali (compreso II sabato) per la 
vendita dalla « botte » ai privati consumatori dei suoi 
genuini e originali vini della zona classica. 

DIPINTI 
DELL'OTTOCENTO 
ITALIANO 
GALLERIA PARRONCHI 
Borgo Ognissanti, 62 
Tel. 215.109 
FIRENZE 

Dal 6 a! 31 m a g g i o 

MARIKA MARIOT 
e PAOLO CHELLINI 

Continua con successo la 
mostra personale di Mari-
ka Mariot e Paolo Chellini 
presso il Circolo Borghese 
della Stampa fino a dome
nica 11 maggio - Via Ghi
bellina 110 rosso - Firenze. 

j -fi^ KS 
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IN CROCIERA 
PER LA FESTA DE" 
L'«UNITA'» SUL MARE 

UNITA VACANZE 
I0T42 MILANO - V r . l . Fu V a Teff, 75 
T«Voii M23J57 - 64 31 140 
0OU5 «OMA . Vi i drl Tu- t r l . 19 
TiWisno ( M ) 4? 50 H I . 47 51351 

• • • » -

Le 
[HTTI 
SSS' 

COMUNE DI CARRARA 
IL SINDACO 

Visto l'art. 6 della legge 18-4-1962 n. 167 e successive mo
dificazioni ed integrazioni: 
Vista la legge n. 1 del 3-1-1978; 

A V V I S A 
che il Consiglio Comunale con propria deliberazione nu
mero 350 del 28 giugno 1978 ha approvato i lavori di 
costruzione del Verde pubblico a Sorgnano e la conse
guente variante al Piano Regolatore Generale relativa
mente ai mappali n. 677 foglio 30 già destinati a zona di 
parcheggio e zona di saturazione, per i quali viene ri
chiesta la destinazione a verde pubblico; 

, R I C O R D A 
che ai sensi dell'art:" 6 della «legge 167 del«>1962 la delinei 

" razione consiliare di cui sopra e gli allegati grafici sono 
stati depositati presso la Segreteria Comunale con decor
renza dalla data odierna e vi rimarranno nei 10 giorni 
successivi. 

Copia del presente avviso è stato inserito nel Foglio An
nunzi Legali della Provincia e gli interessati possono 
presentare al Comune le proprie opposizioni nel termine 
di 20 giorni dalla data di pubblicazione del presente av
viso sul F.A.L. 

IL SINDACO 
Carrara. 5 maggio 1980 

CENTRO 21» 
MMJCA9MNU2 E STAMPA 

• Fotocopie 
• Duplicazione 
• Dattilografia Elettronica 
• Fotocomposizione 
• Stampa h Offset 
• Legatoria 

SEDE LEGALE Via Caduti di Cefafonia, 40 
LABORATORIO; Via G. Bastianelli, 30 

Tel. Z 41.77.09 -
50127 FIRENZE 

-3 43.07.83 

Editori Riuniti 

Gian Piero Brunetta ' 

Storia del cinema 
1895-1945 

« Grandi opere ». pp. 600. 96 tavole f t . L. 25000 
Uno stud-o che collega i films ai processi culturali, 
sociali e politici in Italia: il primo volume 
di un'opera unica nel quadro degli studi dedicati 
all'arte del film nel nostro paese. , 

novità 
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